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Liebe Vereinsmitglieder, Eltern, Kinder und Jugendliche des Tennisclubs 
 

die gesamte Vorstandschaft möchte sich hiermit bei euch allen bedanken, für die Einhaltung aller 
befohlenen Maßnahmen wegen der Covid 19 Pandemie. 
Wir sind bis jetzt sehr gut auch mit Eurer Hilfe durchgekommen und wollen es auch weiterhin 
mit allen neuen Auflagen versuchen. 
Leider ist sie noch nicht vorbei und Regelungen und Auflagen werden wieder angezogen und 
sogar bis Jahresende teilweise verschärft. 
Der Gesetzgeber gibt uns die Möglichkeit, die Jahreshauptversammlung für das Geschäftsjahr 
einmalig auszusetzen. 
 

Wir haben gemeinsam im Gesamt-Vorstand beschlossen, die JHV in das nächste Jahr zu 
verschieben. 
Ebenfalls fällt das Abschluss -Törggelen und die Weihnachtsfeier aus diesen Gründen aus 
 

Die Vorstandschaft möchte Euch hiermit berichten, dass im Verein alles passt und zum Besten 
steht. 
Das Ressort Sportwart mit den Mannschaftsführern und Eltern hat alle 9 gemeldeten 
Mannschaften davon im Jugendbereich 5 und im Erwachsenenbereich 4 mit allen Spielern 
bestens durch den geänderten Corona Rahmen gebracht und sehr gute Platzierungen erreicht. 
 

Das Ressort Jugendwart hatte zwei Tenniscamps im gesamten Kinder und Jugendbereich in den 
Ferienzeiten veranstaltet. Ein Höhepunkt steht noch aus, die Einzel-Vereins-meisterschaften im 
Kinder und Jugendbereich mit Start 2. September. Ebenfalls steht bereits die Planung für das 
gesamte Wintertraining im Kinder/Jugendbereich an und ist schon im Gange 
 

Im Bereich Platzwart und komplette Vereins-Anlage wird ständig nachgebebessert und repariert 
und alles zeitgerecht bereitgestellt. 
 

Das Resort Schriftführer ist derzeit gut beschäftigt mit der Erfassung der neuen Mitglieder-
Daten, die sich in der Corona Zeit mit dem Tennisspielen anfreunden und erlernen. 
 

Im Ressort Finanzen stehen wir auch sehr gut da und haben alles im Griff und ergänzen gerade 
die Bankdaten der neuen Mitglieder 
 

Und ich als Vorstand bedanke mich für die sehr gute Zusammenarbeit im Vorstandsteam, das 
wirklich mit sehr guten Fachleuten besetzt ist und alle dem Vereinsgedanken nach gehen und 
nach vorne schauen. 
 

Sollten doch noch einige Fragen oder Wünsche offen sein, dann bitte um eine Mail an mich 
 

Euch wünsche ich noch viele schöne Tennisstunden auf unserer schönen Anlage bis in den 
Winter hinein auf den Plätzen 4 und 5 mit der Bitte um weiterhin die strikte Beachtung der 
Hygiene-Vorschriften und der Registrierungs-Vorschriften 
 

Liebe Grüße  1. Vorstand Walter Thiess 


